



محمد عثمان

محمد فرح الدين عثمان

فرح الدين عثمان

الشهداء: نظمي عثمان

٢٠ آذار ٢٠٢٣، جنديرس - عفرين

Déclaration

La milice "Coalition syrienne" commet un massacre dans la ville sinistrée de Jenderes

Depuis l'occupation turque de la région de Tchiyayê Kurmêndj (Montagne Kurde) – Afrine, le 18 mars 2018, les crimes n'ont pas cessé un seul jour contre le peuple kurde de la région dont le dernier et le plus horrible a eu lieu hier soir, le 20 mars, la veille de la fête de la Nouvelle an Kurde, Newroz, dans la ville de Jenderes, où un groupe affilié à la milice de "Armée Al Charqiyah/ Le Mouvement de la Libération et la construction" qui est affiliée à la Coalition Syrienne et connue pour abriter des membres et des dirigeants de l'État islamique, a attaqué le domicile d'un habitant de la ville de la « famille Pechmarga », insultant et menaçant ses membres et leur ordonnant d'éteindre la flamme du Newroz que la famille avait allumée sur le toit de leur maison, sans musique ni chants, par respect pour les victimes du tremblement de terre ; la ville, elle-même, panse encore ses blessures et pleure ses victimes.

Les assaillants ne se sont pas contentés des menaces, mais ont également abattu de sang-froid les membres de la famille, ce qui a entraîné la mort de trois personnes sur place et la quatrième ce matin à « l'hôpital militaire d'Afrine » ; ils sont :

- **Nazmi Mu'hammad Othman** âgé de 53 ans, **Fara'h al-Dine Mu'hammad Othman** âgé de 45 ans, son fils **Mu'hammad Fara'h al-Dine Mu'hammad** âgé de 19 ans, et **Mu'hammad Mu'hammad Othman** âgé de 38 ans.

L'attaque a également blessé deux personnes : **Mu'hammad Mu'hammad**, le fils du martyr Nazmi, et **Firas 'Abdo Khalil**, qui sont des handicapés.

Quelques soient le lieu et les noms, la mentalité qui a commis cet horrible massacre de Jenderes est la même que celle qui a commis le massacre de Qamichli à Newroz en 2008, dans lequel on a dénombré trois martyrs également: le motif est le même qui est un racisme odieux.

Nous, l'organe du Parti de l'union démocratique kurde en Syrie, au moment où nous condamnons et dénonçons ce crime horrible contre des civils innocents dont le seul tort est qu'ils sont kurdes, ils ont voulu allumer la flamme de leur Newroz, nous tenons l'État occupant - Turquie pleinement responsables de l'état de chaos dans lequel vit la région depuis cinq ans et des milliers de crimes commis par leurs mercenaires syriens

mobilisés contre les Kurdes, et nous appelons également les organisations internationales compétentes à faire pression sur la Turquie pour qu'elle rende son armée aux frontières internationales, mettre fin à l'occupation, trouver une solution politique au dossier syrien et mettre fin aux souffrances de millions de personnes.

- Honte et disgrâce aux meurtriers de criminels.
- Éternité pour les martyrs de Jenderes.
- Guérison pour les blessés et patience pour leurs familles.

L'organe dirigeant du Parti de l'union démocratique kurde en Syrie(Yekiti)

Le 21 mars 2023